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PISAPIA:	  A	  NAPOLI	  IL	  PROBLEMA	  DEI	  CASCHI,	  A	  MILANO	  LE	  BICI	  CONTROMANO.	  AIUTAMOCI	  	  

IL	  SINDACO	  DI	  MILANO	  A	  CITTA’	  DI	  PARTENOPE:	  OGGI	  GENOVA,	  DOMANI	  NOI.	  COOPERIAMO	  

	  

“Mi	  dicono	  che	  Milano	  è	  un	  esempio	  di	  città	  virtuosa,	  ed	  io	  ne	  sono	  ben	  contento,	  ma	  credetemi	  
quando	  vi	  dico	  che	  ogni	  amministrazione	  ha	  i	  suoi	  problemi”.	  E’	  l’amara	  considerazione	  di	  Giuliano	  
Pisapia,	   sindaco	   di	   Milano,	   ospite	   ieri	   sera	   all’Agorà	   Morelli	   del	   Premio	   Città	   di	   Partenope	  
organizzato	  dall’agenzia	  Agrelli&Basta	  del	  pubblicitario	  napoletano	  Claudio	  Agrelli.	  “Tutti	  parlano	  
dei	   napoletani	   che	   vanno	   in	  moto	   senza	   casco,	  ma	   sappiate	   che	   a	  Milano	   io	  mi	   batto	   da	   anni	  
contro	  i	  ciclisti	  che	  si	  ostinano	  ad	  andare	  contromano,	  con	  grave	  rischio	  di	  vita	  anche	  se	  dall’altra	  
parte	  si	  trovano	  un	  autista	  come	  me	  che	  con	  una	  smart	  elettrica	  più	  di	  trenta	  all’ora	  non	  fa.	  Ma	  
non	  c’è	  niente	  da	  fare,	  ne	  abbiamo	  provate	  tante:	  i	  milanesi	  continuano	  ad	  andare	  contromano”.	  	  

Insomma,	   le	   cattive	   abitudini	   dei	   cittadini	   non	   sono	   solo	   appannaggio	   del	   Meridione,	   e	   fanno	  
venire	  parecchi	   grattacapi	  anche	  al	  primo	  cittadino	  della	   città	   simbolo	  dell’efficienza.	   “Vogliamo	  
parlare	   dei	  milanesi	   che	   occupano	   abusivamente	   gli	   stalli	   destinati	   ai	   disabili?	  Ho	   aumentato	   le	  
multe,	  ma	  qualche	  incivile	  danaroso	  le	  pagava	  e	  parcheggiava	  lo	  stesso.	  Alla	  fine	  ho	  fatto	  mettere	  
un	  cartello	  in	  cui	  dicevamo	  che	  li	  avremmo	  segnalati	  all’agenzia	  delle	  entrate.	  Hanno	  smesso.	  Fare	  
il	   sindaco	   non	   comporta	   privilegi	   e	   richiede	   tanta	   passione	   dappertutto,	   anche	   a	   Milano:	   per	  
questo	  non	  bisogna	  essere	  professionisti	  della	  politica.	  In	  Italia	  dobbiamo	  aiutarci	  tra	  di	  noi,	  serve	  
cooperazione	  perché	  quello	  che	  sta	  succedendo	  oggi	  a	  Genova	  domani	  potrebbe	  succedere	  a	  noi	  
”.	  	  

Anche	  a	  questo	  servono,	  ha	  concluso	  il	  primo	  cittadino	  milanese,	  iniziative	  come	  quella	  di	  Città	  di	  
Partenope:	  “l’esempio	  migliore	  di	  governante,	  quello	   in	  cui	   i	  cittadini	  non	  si	   limitano	  a	  giudicare	  
passivamente	   l’operato	   dell’amministrazione	   ma	   partecipano	   attivamente	   al	   bene	   della	  
collettività.	   Agrelli,	   come	   sindaco	   di	   Città	   di	   Partenope,	   è	   riuscito	   a	   realizzare	   questo	   modello	  
ideale	  ed	  io	  sono	  voluto	  venire	  a	  Napoli	  a	  toccarlo	  con	  mano	  perché	  è	  così	  che	  dovrebbero	  essere	  
tutte	  le	  città”.	  	  


